



Mit Transparenten, Redebeiträgen und Musik haben diese Bürger am Samstagvormittag ihren Protest gegen einen möglichen NPD-Parteitag in Pöbneck gezeigt. (Foto: OTZ/Sandra Hoffmann)

Knapp 30 Bürger zeigen Protest gegen Rechts

Mahnwache auf Marktplatz abgesagt

Pöbneck (OTZ/sh). Ihren Protest gegen einen möglichen NPD-Landeslistenparteitag im Schützenhaus Pöbneck haben am Samstagmorgen knapp 30 Bürgerinnen und Bürger der Stadt sowie PDS/Die Linke-Abgeordnete zum Ausdruck gebracht. Die einstündige Protestveranstaltung unterhalb des Schützenhauses an der Ecke Straße des Friedens/Geschwister-Scholl-Straße war vom Wahlkreisbüro von Heidrun Sedlacik (PDS/Die Linke), von der Linksjugend solid Saale-Orla und vom Aktionsbündnis Courage organisiert worden.

„Das Schützenhaus wird im Wahlkampf eine Rolle spielen“, sagte Philipp Gliesing vom Aktionsbündnis Courage mit Verweis auf die günstige Lage des Hauses. Seit zwei Wochen würde im Schützenhaus Bewegung beobachtet, Kisten seien hineingetragen worden, wusste Peter Lückmann vom Wahlkreisbüro der Linken. Gehört hatten sie auch, dass die NPD für ihren Parteitag auf einen anderen Tagungsort ausgewichen sei. Die ab „Fünf vor zwölf“ geplante einstündige Mahnwache auf dem Marktplatz wurde deshalb abgesagt.

OTZ Montag 09. Februar 2009